



**SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL
MUNICIPAL DE LA VILLE DE KIRKLAND,
LE LUNDI 24 FÉVRIER 2014 À 19 H 30.**

**SPECIAL SITTING OF THE MUNICIPAL
COUNCIL OF THE TOWN OF KIRKLAND,
MONDAY, FEBRUARY 24, 2014 AT 7:30 P.M.**

ORDRE DU JOUR

- 1. OUVERTURE DE LA SÉANCE**
- 2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR**
- 3. RÉGLEMENTATION**
 - 3.1. Adoption du Règlement numéro 2014-50 imposant la taxe foncière générale pour 2014 et comportant d'autres mesures fiscales.
 - 3.2. Adoption du Règlement d'emprunt numéro 2014-01 décrétant l'exécution de travaux de réhabilitation des infrastructures et de travaux routiers et autorisant un emprunt à long terme de 7 000 000 \$
- 4. FINANCEMENT**
 - 4.1. Résolution pour adjuger une émission d'obligations municipales au montant de 3 000 000 \$, en autoriser la signature et mandater les *Services de dépôt et de compensation CDS inc. (CDS)* à agir à titre d'agent financier.
 - 4.2. Résolution pour modifier le règlement d'emprunt 2003-01 en vertu desquels ces obligations sont émises, afin d'en assurer la conformité.
 - 4.3. Résolution pour autoriser la Ville à émettre des obligations pour un terme plus court que le terme prévu à ce règlement d'emprunt numéro 2013-01.

AGENDA

- 1. OPENING OF THE MEETING**
- 2. ADOPTION OF THE AGENDA**
- 3. BY-LAWS**
 - 3.1. Adoption of By-law number 2014-50 imposing the general real estate tax for 2014 and adopting other fiscal measures.
 - 3.2. Adoption of loan By-law number 2014-01 ordering the reconstruction of infrastructures and the execution of various roadworks in different locations, and authorizing for these purposes a long-term borrowing of \$7,000,000.
- 4. FINANCING**
 - 4.1. Resolution to award a municipal bond issue for an amount of \$3,000,000, to authorize the signing of the bonds, and to mandate the *Services de dépôt et de compensation CDS inc. (CDS)* as financial agent.
 - 4.2. Resolution to amend loan by-law 2003-01 by virtue of which said bonds are issued, to ensure conformity.
 - 4.3. Resolution to authorize the Town to issue bonds for a shorter term than that stipulated in this loan by-law number 2013-01.

5. PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC

5. PUBLIC QUESTION PERIOD

6. LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE

6. CLOSING OF THE MEETING

M^c Tim Seah
Greffier/Town Clerk
Le 21 février 2014/February 21, 2014